

Communiqué de presse

Pour diffusion immédiate

Jeudi 19 septembre 2024

L'Association étudiante du Cégep de Sherbrooke dénonce les coupes budgétaires imposées par le gouvernement provincial

L'Association étudiante du Cégep de Sherbrooke (AÉCS) exprime son indignation face aux récentes coupures budgétaires annoncées par le gouvernement du Québec. Ces coupes sévères, qui réduisent de 50 % le financement des cégeps et de 70 % celui des universités, menacent gravement l'avenir de l'éducation publique au Québec.

L'AÉCS s'oppose fermement à ces mesures d'austérité, qui ne font qu'aggraver la précarité dans laquelle se trouvent déjà les établissements d'enseignement supérieur. Nous rappelons que l'accès à une éducation gratuite et de qualité est un droit fondamental et que ces compressions mettent en péril non seulement la qualité des services offerts aux étudiant·es, mais aussi l'intégrité même de notre système d'éducation.

Depuis sa fondation, l'AÉCS milite pour une éducation accessible à toutes, indépendante des critères financiers. Ces compressions budgétaires forcent les cégeps et les universités à envisager des réductions de programmes, des hausses de frais de scolarité et une dépendance accrue au financement privé, compromettant ainsi l'accessibilité et l'indépendance du système d'éducation public québécois.

En tant que syndicat étudiant, nous réaffirmons notre engagement à défendre les droits et les intérêts de la communauté étudiante. Nous réitérons notre position en faveur de la gratuité scolaire à tous les niveaux et condamnons fermement toute tentative de privatisation des services d'éducation.

L'AÉCS appelle également les autres associations étudiantes et la population à se mobiliser contre ces coupures inacceptables. Il est impératif que nous nous unissions pour protéger notre système d'éducation et garantir à chaque étudiant·e un accès équitable à une éducation de qualité.

SUITE »



Pour plus d'informations :

- *Abdoullah Hajji, Responsable à l'information et co-porte-parole de l'AÉCS, aecs@aecs.info | 819-446-5164.*
- *Alice Rodriguez-Doutreloux, Responsable à la coordination et co-porte-parole de l'AÉCS, aecs@aecs.info | 819-346-1874.*

Fin du communiqué

